長年の活動実る

少年剣道教育奨励賞受賞裳掛剣道スポーツ少年団

しました。

全日本剣道連盟

少年剣道教育奨励賞を受賞

裳掛剣道スポ

ツ少年団が12月11日、

家庭や学校教育、

地域社会の向上に役立つ活

同少年団が子どもたちの剣道指導に尽力し、



裳掛スポーツ少年団副団長 で男女29人の団員たちが週3回、 秀な成績を収めています。 体育館でけいこに励んでおり、 全国307団体の中から選ばれました。 動を長年継続してきたことを称えるもので、 同少年団では小学2年生から高校2年生ま

剣道大会で優 裳掛小学校

牛窓町観光ボランティア活動チームの皆さんが、県内の観光ボランティア

ガイドの皆さんを案内(しおまち唐琴通り)

の皆さんからの おはなし会冬休みスペシャ



子どもたちは、おはなしに夢中です

で開催され、

県内から観光ボ

ホテルリマーニ(牛窓町牛窓) イド連絡会研修会が12月20日、

け、

しおまち唐琴通りや本蓮

寺などを回りました。

代表)の皆さんから説明を受

ランティアガイドの皆さん約

びなどが加わり盛りだくさんの内容。

家族連れら70人が、

地元の読み聞かせグル

シアタ

などにハンドベル演奏やわらべ歌あそ

エプロンシアター

、ロンシアター、 ロール 大型絵本の読み聞かせ

やパネルシアター、 ヨンアップしたもので、 長船町公民館で開催されました。

おはなし会

冬休みスペシャルが12月25日、

地域

これは、

毎月開催の

「おはなし会」をバ

ジ

形を見つめ、

ープの皆さんが作った優しい色合いのエプロン

子どもたちはまっすぐなひとみで人

おはなしに耳を傾けていました。

ティア活動チー

ム(吉田洋一

います。

る水先案内人として活躍して

発表の後、

牛窓町観光ボラン

120人が参加。

講演や事例

など、

地元のよもやま話を知

ムの皆さんは、視察や研修時 観光ボランティア活動チ

ロンシアターでは、

長船町公民館草木染めグル

おはなしの世界にどっぷりと浸りました。

エプ

「おはなしみっけ!」の皆さんが繰り広げる

サ ノタからのプ

クリスマス映画祭と出張サンタ

もらおうと12月23日、 映され、 画を楽しみました。 スマスプレゼントとして地域の子どもたちに喜んで 延べ220人の親子連れが で開催されました。 クリスマス映画祭が牛窓町総合福祉 映画祭は午前と午後の2回上 「名探偵コナン」 の映

太田和子さんの腹話術に引きこまれる来場の皆さん

れて、 大ちゃん(6歳・牛窓町牛窓)は、「サンタさんが来てくは大喜びでした。サンタからプレゼントをもらった山本晃 同時開催。 会に出向き、 主催した牛窓町青年団は、 すごくうれしい」と笑顔で話してくれました。 会場に突然現れたサンタの訪問に、 子どもたちにプレゼントを渡す出張サンタを 映画祭のほかにもクリスマス 子どもたち

手にする子どもたち「サンタさん、ありがとう」とプレゼントを

冬の夜空に輝き、新年を迎える 上寺山境内をライトアップ



ました。

親子で参加した岡﨑大悟君(8歳・牛窓

とてもおもしろかった。

は人形劇の世界に入りこみ、

楽しい時間を過ごし

子どもたち

くろを買いにいったこぎつね』では、

しました。『ちょう・かえる一座』の人形劇『てぶやエプロンシアター『おむすびころりん』を披露

やエプロンシアター

を始めると、会場は笑いの渦。おはなしサークル『どっこいはなまる』の太田和子さんが腹話術

『どっこいはなまる』

『ちまち・どんどん』は、大型絵本の読み聞かせ

訪れました。

人形劇を開催し、

心あったか、

ほのぼのと

新春人形劇

形劇を開催し、約100名の親子連れが会場を邑久ライフフォーラムが1月15日、第8回新春

町牛窓)は、「どれも、

見に来たいです」と感想を話してくれました。

ライトアップされ、光り輝く餘慶寺三重塔

ました。 接待、スタンプラリーなどを催しトアップ、大根たき、甘酒の無料トラ山境内(邑久町北島)のライ上寺山境内(邑久町北島)のライ

「この催しも5周年を迎えた。皆さんに楽しんでもらい、明るいは朝から雪が積もり、会員の皆さんらが雪かきなどして本番を迎えんらが雪かきなどして本番を迎えれる鐘(県指定重要文化財)つきには、大勢の皆さんが参加。家族 温かくしてくれました。われた甘酒などが冷えた体と心を連れらが初詣などに訪れ、振る舞

19

2005.2